

# おやじニュース

回  
覧

月刊(?)おやじニュース

<http://kfa.gozaru.jp/>

第38号 2010年12月

【ページ1】

- ◆ちよつと小金原
- ・貝の花小学校教頭  
赤沼 宏明先生
- ◆新会長挨拶

【ページ2】

- ◆ふれあいイベントご案内
- ◆根木内おやじの会発足
- ◆ソフトボール大会
- ◆福祉フェア ◆今後の予定

**おやじの会問い合わせ先**  
 ニュースあるいはおやじの会へのお問い合わせ・苦情等は  
 E-Mail: kfa.root@gmail.com  
 FAX: 330-4704 まで

## 【ちよつと小金原】

「我慢」



貝の花小学校教頭 赤沼 宏明

時代の流れや変化により生活にゆとりができ豊かになり、スピード感が増し価値観も多様化したことで、子どもの成長にも影響が見られるようになって来ています。

米国で「ヘリコプターペアレント」と呼ばれる過保護な親たちが社会問題化しているそうです。もう大人にならなければいけない年頃の大学生の子どもに、頭上を旋回するヘリコプターのように寄り添い、何か起きると「介入」してくる親たちのことで、実は日本でも珍しくはないそうです。モンスターペアレントを超える「ヘリコプターペアレント」の子どもは、親への依存心が強くなり自分で判断することをあまりなくなり、自分で考え決断する力が衰えるなどの悪影響が出ているのだそうです。

幼児期から小中学校、そして高校大学と成長の過程に応じて様々なことを学び身につけていくわけですが、その過程において自然に親(大人)から離れ自立して(させて)いくことで、自分で考え判断し、自分で決断(行動)する力と自律心が身につけていきます。親(大人)が忙しくごく自然に子どもが身につけていった時代もありましたが、今は子どもに我慢(考え)させることを親(大人)が我慢して(待つ)導いていかなければならない時代なのかもしれません。このような時代であるからこそ、地域・家庭・学校がそれぞれの機能を生かし連携を取り合いながら、子どもたちの健やかな成長を願い、たくましく、人間らしく生きていくための基礎となる力を身につけさせていきたいものです。

おやじの会や町会の方々をはじめ多くの方々のご理解とご協力により、子どもたちが安全に安心して学校に通うことができています。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。

### 【栗中PTA交流バザー】

小金原おやじの会 村田  
 11月20日(土)、ポップコーン販売、かたぬき遊び、風船遊びを担当しました。おやじの会の周りには子供や生徒の笑顔があふれていました。お買い上げくださった皆様、ありがとうございました。来年もよろしくお願いたします。

## 【おやじの会に入りませんか】

小金原おやじの会 岩崎



10月2日の総会でおやじの会は発足後六年目を迎えました。会員数も少しずつですが増え現在55名を数えます。

我々の主目的は学校や地域の応援です。毎年恒例となった各行事への参加を通じ、小中学校の先生方や町会の方々とも顔見知りとなり、様々な意味で楽しめるようになってきました。同時に会員間の交流も重視し、ソフトボールやボウリングなどを通じて家族同士の交友も深めています。



おやじの会は「義務なし、資格なし(老若男女OK)、会費なし」の「3無」を基本に活動しています。一年に一度、あるいは数年に一度のご参加でも全くかまいません。自分ができる事をできる時に楽しみながら活動する、この基本を守らないと息切れしてしまいます。

「そんなに少ない参加で意味があるのか?」。はい、多分あります。参加すると間違いなく知人が増えます。入会前の私の場合、小金原は住んでいる町なのに家族隣人以外に知り合いも少なく、子供の学校も妻に任せきりの状態でした。おやじの会入会後はいくつかの行事に参加し、時間はかかりましたが小金原に徐々に知人が増え、お酒を飲める場所もできました。小中学校の先生方と話す機会も圧倒的に増え、地域や学校を以前と全く違う視点で見る様になりました。かなり人見知りの強い私が、飲んだり喧嘩できたりする友人を、生涯を過ごす地元に見つけることができたきっかけは、まさに小金原おやじの会でした。今年度会長として選任されました。よろしくお願いたします。



### 【小金原大運動会】

小金原おやじの会 村田  
 当初予定されていた10月10日(日)は悪天候のため、10月11日(月)に順延となり、日本晴れの体育の日に行われました。スタート係り、競技補助係りとして参加、合間には各町会の助っ人としても活躍(?)させてもらいました。

【根木内おやじの会 発足総会】

小金原おやじの会 神戸  
10月23日(土)、根木内おやじの会が正式に発足いたしました。発足総会には地域関係者他、小金原おやじの会からも5名参加させて頂き発足をお祝しました。我々だけではなかなかフォローが難しかった根木内地区におやじの会が発足したことにより、より一層地域に貢献出来るよう、お互い協力して行きたいと思っております。



【第三回ソフトボール大会】



小金原おやじの会 八代  
さわやかな秋晴れの下、11月13日(土)今年で3回目になるソフトボール大会を栗中グラウンドで行いました。この開催の目的は、栗中の先生方と交流・懇親をより深めることですが、そこはいざ始まってみると勝負事。結構お互いシビアな試合運びになります。秋口から何度も練習を積み重ね、根木内おやじの会からも応援参加してもらい挑んだ今回、あえて試合結果は記さないこととしておきましょう。(涙)  
試合後の打ち上げはよ〜〜っ飲みました!!!



【小金原福祉フェア】

小金原おやじの会 村田  
11月28日(日)、小金原体育館にて、青少年相談員、根木内おやじの会、根木内中学校の生徒さん達と協力し合いながら、60Kgのお餅と悪戦苦闘繰り広げました。当日は天候にも恵まれ、穏やかな小春日和のなか汗を掻き掻きペタンペタン舞い落ちる枯葉が...だったり、お客様の長蛇の列のプレッシャーと戦いながら楽しい1日を過ごしました。



ふれあいイベント  
**お正月飾りを作ろう**  
-小金原おやじの会主催-

日時: **12月18日(土)**  
**13:30より**

場所: 栗ヶ沢中学校  
対象: 小中学生とその家族 及び 小金原地域  
費用: 150円(材料費+保険代) のみ

稲藁で縄をない。  
金柑や松葉などを飾って  
お正月飾りを作ります

申込先: 電子メール [kfa.root@gmail.com](mailto:kfa.root@gmail.com)  
あるいは  
Fax 330-4704

2007年、2009年の様子は  
おやじの会ホームページでご覧頂けます  
<http://kfa.gozaru.jp/>

山金原  
おやじの会

【今後の予定】

- |               |            |             |
|---------------|------------|-------------|
| ☆ふれあいイベント     | ・12月定例会    | ・年末パトロール    |
| 日程: 12月18日(土) | 日程: 18日(土) | 12月29日(水)   |
| 時間: 13:30~    | 時間: 16:00~ | 17:00~19:00 |
| 場所: 栗ヶ沢中学校    | 場所: 栗中 2階  |             |
| 費用: 150円/人    | 会議室        |             |